
Protokoll:  
 
Rm Naumann (SPD) begründet den Antrag der SPD-Ratsfraktion. 
Er weist auf einen Fehler im Beschlussentwurf hin, richtigerweise müsse es heißen,  
„… die Verwaltung wird aufgefordert“ und nicht, „... die Verwaltung wird beauftragt.“ 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0052/2015) der Verwaltung vor.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion 
mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre. 
 


